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[700] 表彰状の内容について  2008年5月17日 9時8分

国士無双 さん  e-mail 

おはようございます、国士無双です。 
 
今日は、朝早く目が覚めたので、７００番ゲット狙いで書き込みします。 
三八さんが、昨日、国士無双が表彰対象になったこと書き込まれていらっしゃいます
が、 
実は、文京区障害者就労支援センターから表彰状が届いてます。 
何か、自慢のようで申し訳ありませんが、その全文書き込みます。 
 
表彰状 
 
国士無双様 
 
 あなたは、就労している企業において、誠心誠意仕事に取り組み、また健康に留意
されながら、１年間にわたり、就労を継続してこられたました。 
 ついては、あなたのこれまでの努力を称えると共に今後の活躍を期待し、ここに表
彰いたします。 
 
 平成２０年４月２９日 文京区障害者就労支援センター 
 
以上です。 
 
三八さんが書き込まれていらっしゃいますが、会社に貢献しているというより、職場の
皆さんにフォローしてもらいながら働いているという感じです。最初は、全然仕事出来
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ず、どうなることかと思いましたが、今では、健常者の方も国士無双に仕事のやり方聞
きに来るようになりました(^_^) 
最初は大変かもしれませんが、ある程度頑張れば認められるものと思い、皆さんの励
みになればと思います。 
 
ところで、福祉のネット情報今日は沢山あるのですが、書き込むか悩んでます。 
皆さんの書き込みの妨げになるようでしたら、自重しますので、ご意見頂ければ幸い
です。 
 
P.S今日は夢にセカンドの所長さんとＭ職員さんが出てきました。 
最近、土曜日は銀杏の方が夢に出てくることが多くなりました(^_^) 
 

[699] 三八さんありがとうございます(^_^)  2008年5月16日 21時37分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
三八さん、昨日の国士無双の書き込み、フォローしてください、有難うございます。 
レオンさんもこれで、「ガガガＳＰ」のお借りになるアルバムしぼれたような気がします。 
国士無双は、やはり「さんま焼けたか」が好きです。 
 
仕事のことで激励もして頂きありがとうございます。 
職場はほとんどの方が２０代の方ばかりなので、チャレンジドパーソンでもやはり、疲
れます。 
明日はゆっくり休養です・・・ 
 
幸い、

[698] ”レオンさん 済みませんでした！！ 国士無双さん 有難う御座います！！”  
2008年5月16日 11時42分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 今日は。三八です。 
 レオンさん。即答しないで済みませんでした！！国士無双さんが仰って、私も好きな
「青春狂時代」がお勧めです。しかし、借りていませんが、「ベストアルバム」が一押し
です。「つなひき帝国」、「全国無責任時代」そして「人間なのさ」（この３曲は聞いてい
ます）等が入っていて、私の感覚からすればこれが一番面白いです。さて、話は変わ
りますが、Ｍ職員さんは二人のお子様がいらっしゃって、「ケロロ軍曹」をご存知なので
すね。レオンさん。情報を有難う御座いました。Ｉさんの事も有難う御座いました。因み
に、小室哲哉の曲で、「晴れる道～宇宙人（オメェら）に会わせる顔がねぇ！～」はか
つて、「ケロロ軍曹」のオープニングテーマになった事が有ります。他に、就労移行支
援のプログラムを頑張って下さい！！ 
 次に、国士無双さん。フォローをして頂き、有難う御座いました！！ 恐縮では有りま
せん。私よりもガガガＳＰをご存知ですね。ＳＰの事も同じです。かつて仰っていた「オ
ラぁいちぬけた」も良い曲だと思います（これも借りてはいませんが）。お仕事も今迄通
り（表彰対象も含む）、会社に貢献して下さい！！今頃はセカンドの方々はディズニー
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リゾートに到着していますね。そして、第３回夕食会に参加される方々、堪能なさって
下さい！！ 
 では、失礼致します。

[697] 三八さんの代わりで恐縮ですが・・・  2008年5月15日 21時54分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
レオンさんの落書き、読みました。 
三八さんが、お答えになっていらっしゃらないので、代わりで恐縮ですが、国士無双が
「ガガガＳＰ」について知っていることを書き込みます。 
 
先ず、「ガガガＳＰ」はガガガスペシャルと発音します。 
アルバムを１枚お借りになるなら、三八さんの推薦曲が沢山入っている「青春狂時代」
がお勧めです。 
「プロポーズ」「さんま焼けたか」「日進月歩」などいい曲沢山入ってます。 
 
ところで、明日はセカンドがディズニーリゾートに行事のようですが、天気も良さそうで
何よりです。 
明日は夕食会も開かれるようですが、皆さん良い夕食会を！！ 
国士無双も明日頑張れば、土曜は休みです(^_^) 
チャレンジドで頑張りまっせー！！ 
 

[696] ［６９５］の訂正  2008年5月15日 21時40分

レオン さん  e-mail 

 ［６９５］（落書き①）。上から二行目。「できれば、」を「出来れば、」に訂正します。

[695] 落書き①  2008年5月15日 20時55分

レオン さん  e-mail 

 ①国士無双さん。［６７６］で、私の書き込みについて、わざわざ、コメントして下さり、
どうも有り難うございます。国士無双さんの福祉情報は、できれば、土日に読みたいと
思っています。済みません。 
  
 ②三八さん。某図書館に、ガガガＳＰのＣＤ（アルバム）を、リクエストしよう、と私は思
っています（某図書館では、ＣＤはアルバムしか借りる事が出来ません）。第一に、三
八さんはガガガＳＰのＣＤ（アルバム）を１枚借りるなら、何が良いと思いますか。第二
に、ガガガＳＰは「ガガガエスピー」と発音するのでしょうか、それとも「ガガガスペシャ
ル」と発音するのでしょうか。教えて下さると、有り難いです。 
 
 ③パソコン教室で、サードに行きました。Ｉさん（サード・メンバー）は、「ケロロ軍曹」に
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ついて、「あれでしょ。「ケロロ軍曹」って、小室哲哉が好きなやつでしょ」と、おっしゃっ
ていました。Ｍさん（サードの職員さん）に確認したら、Ｍさんは「子どもが見ているの
で、「ケロロ軍曹」は知っています」とおっしゃっていました。 
 
 ④今、就労移行支援のプログラムで、敬語の勉強をしています。でも、私は敬語が
苦手です。人間関係が苦手です。私の言葉遣いや態度に失礼な所があったら、申し
訳ありません。

[694] ブルーアイズさん有難うございます！！  2008年5月13日 21時3分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、国士無双の「チャレンジド・パーソン」の書き込み全部読んでくださ
り、有難うございます！！ 
この書き込みは、皆さんに無視されること覚悟で書き込みしましましたが、読んでくだ
さる方がいると国士無双も書き込みがいがありました(^_^.) 
この、「チャンレンジド・パーソン」の講演をされいる竹中さんが運営されいる社会福祉
法人、プロップステーションのホームページのＵＲＬ見ましたので、貼り付けます。 
 
http://www.prop.or.jp/ 
 
です。 
 
とても、いいホームページです。 
興味がありましたら、ご覧になっては如何でしょうか？ 
 
就労支援移行コースの方は適性検査が来週あるそうですが、国士無双は、就労する
際、適性検査を受けましたが、全部の項目が平均以下でした。 
されど、何とか銀杏から出て、働き続けて６月で５年近く経ちます。 
就労支援移行コースの方は多分、かなり高いレベルになっていらっしゃると思います。 
結果は、気にせず、就労に向け一踏ん張りして下さい！！ 
 

[693] いや～、読みごたえありました  2008年5月13日 20時33分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、書き込みお疲れ様でした。 
 
国士無双さんの書き込み、家に帰ってきてパソコンを見て正直なところびっくりしました
が、お気持ちが伝わってきて全部拝見しました。 
いや～、読みごたえがありました。 
しかしチャレンジドパーソンという言葉、いいですね。 
ブルーアイズもこの病気、天から与えられた試練だと思ってがんばろうと思います。 
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ファーストの横浜中華街行きですが５月２０日、来週の火曜日です。 
もう横浜へ行事で行くのは何回もあったのですが行くたびに違う新鮮な気がして今か
ら楽しみです。 
 
ところでダンダンさん、ヨガを続けて１年たったそうですが 
ブルーアイズもヨガに興味を持った時期があり、本を読んで３ヶ月ほどやりましたが 
体が硬くポーズをとるたびにひーひーいってしまい３ヶ月でやめてしまいました。 
ダンダンさんのお仕事のほうも順調そうですね。 
ヨガをやるとお仕事のストレス解消にもなると思います。どうかがんばってください。 
 
就労移行支援のコースのほうも忙しくなってきて今週は職場のマナー講座、パソコン
教室があり来週は適性検査もあります。 
ちなみに今週はバレーボールの練習もあり 
すでに今週であくまで勝つことを目標としたチームと、勝ち負けにはこだわらず楽しん
でやるチームに分かれます。 
管理人さんやコーチのタニさんが熱血指導されることと思います。 
 
今日は寒かったですが明日は今日よりあたたくなりそうです。 
みなさん、体調には十分お気をつけください。ではでは。 
 
 
 
 
 
 
 

[692] ファーストの横浜中華街行事いつですか？  2008年5月13日 18時47分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今日は、チャレンジド・パーソンの書き込みで迷惑でしたでしょうか・・・・ 
国士無双の自分勝手なネット情報だと思い、皆さん、もとの気軽なフリートークに戻っ
て下さい。 
 
ところで、５月は銀杏は行事のシーズンだと思いますが、先日、レオンさんが書き込ま
れていらっしゃった「横浜中華街行き」は今週でしょうか？ 
セカンドのディズニーリゾート行きは、今週の金曜日だそうですが、今年は異常気象
で、最近、３月並の寒さだそうで、お天気、気になります。 
 
ファーストの「横浜中華街行き」はいつなのでしょうか？ 
レオンさんでも、ブルーアイズさんでもどなたか教えて頂けないでしょうか？ 
 

[691] チャレンジド・パーソン⑬  2008年5月13日 13時36分

国士無双 さん  e-mail 
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パスワード  削除番号    

国士無双です。 
 
これで、最後です。読まれなかった方も、読んだ方も、国士無双の異常な書き込みお
許し下さい。 
 
40校に1万数千人のチャレンジドの児童生徒がいます。彼らは日本の学校制度では
養護学校が基本で一般校では法律上いけません。まず、養護学校に行き許可が出れ
ば普通の地域の学校に行きます。ただ、地域の意識がかなり変わってきていて学校
によっては障害を持つ子を受け入れるようになってきました。したがって養護学校には
一般校では受け止めることができない重度の子供達ばかりが大阪府下に1万数千人
集まっているわけです。 
 
パソコンを使用し社会参加促す竹中さんのバイタリティー凄まじいものだと思いまし
た。 
このネット情報は竹中さんの講演全文掲載したものですが、とても重要なことが書か
れていると思います。 
①パソコンを使用することによって、健常者の方と同じように仕事するチャンスが増え
る。 
②英語で、障がい者のことをチャレンジャーではなくチャレンジドと呼ぶのは神から与
えられたものだという見解。 
③少子高齢化社会の中で、チャレンジド・パーソンにチャンスを与えないと、企業も破
綻する。 
 
などだと思います。 
関西の方のパワー溢れる講演、国士無双も元気になりました。前向きに生きていこう
とする姿勢、素晴らしいと思います。 
国士無双は今日は疲れて、１１時までゆっくり寝てましたが、この講演記事読んで、
又、明日から元気に働こうという意欲湧いてきました。 
職場は、いい加減、暇になって欲しいものですが、自分の仕事は一生懸命やりたいと
思います。 
ではでは、長々とチャレンジド・パーソンのこと書き込んでしまいましたが、国士無双の
自分勝手な書き込みだと思い皆さん気にせず、趣味の話題などで盛り上がって下さ
い！！ 
国士無双も出来る限り、皆さんの話題についていきたいと思います。 
今日は台風がくるということで、心配しましたが、どうやら、大丈夫なようです。 
銀杏から帰ってこられた方、仕事かた帰ってこられた方、吃驚かもしれませんが、どう
かお許し下さい<m(__)m> 
 
 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

700 記事削除
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